



「IP 防犯ネット」情報 Vol.18

～犯罪被害者支援～



平成23年10月20日
石川県警察本部
被害者支援室

大学生が被害者支援を学ぶ

☆金沢工業大学学生 1,000名余に対し
『犯罪被害者に対する支援について』(石川県警察本部長講演)
『命の大切さを学ぶ教室』(交通事故被害者遺族講演) 開催



講演「犯罪被害者等に対する支援」

平成23年10月8日、石川県警察本部長が、学生1,000名余に対し、

- ・犯罪被害者の現状
- ・犯罪被害者支援の経緯
- ・警察による被害者支援の具体的な施策
- ・関係機関・団体との連携

等について講演し、学生は被害者支援の理解を深めました。

「命の大切さを学ぶ教室」

同じく10月8日、平成17年に信号無視の車両の衝突事故で次女【当時中学1年生】を亡くされた交通事故被害者遺族が、交通事故の悲惨さ、「命の大切さ」を訴え、安全運転を強く呼びかけました。



☆金沢工業大学構内に、『犯罪被害者支援自動販売機』2台設置



犯罪被害者支援自動販売機の設置

金沢工業大学の協力により、平成23年9月22日、
金沢工業大学2号館・3号館に
「犯罪被害者支援自動販売機」
が設置されました。

自動販売機の売上金の一部が、県内唯一の民間被害者
支援団体「石川被害者サポートセンター」に寄付されます。